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地区大会実行委員会（中島 健 幹事）
　９月２日（水）、部会長会議を開催しますので、
各部会長におかれましては前日（１日）までに
各部会の進捗状況の報告書を提出してください。
また、本日例会終了後、地区大会役員会を開催
しますので、役員の方は参加されますようよろ
しくお願いいたします。
野球同好会
　９月５日（土）～６日（日）に開催される新日
高町静内RC主催の野球大会について、選手とし
て参加される方、そして、一般応援の方、来週集
金をさせていただきますのでよろしくお願い
いたします。また、来週の例会日に中島誠一団
長ほか野球同好会メンバーが廻りますので、ご
支援についても協力のほどよろしくお願いい
たします。

２Ｇガバナー補佐挨拶

　いよいよ8月も最終の例会となり
ました。本日の例会はいよいよ迫っ
て参りました地区大会の準備例会で
す。本日より例会場には「地区大会ま
で残○○日」という掲示を行ってお
ります。メンバー全員の力を結集して、
皆さんの力で大会を成功させること

が目標です。
先日から実行委員長、幹事、会計の方々が、第２
グループのクラブを廻っております。現在の登
録は約1,400名となっておりますが、映像ブー
ス等もあって、文化センターの会場に実際に入
場できるのは1,070名となります。このため、第
２グループの皆様方には、計画の段階から、ロ
ビーにおいてモニター画面を見ていただくこ
ととし、大変ご迷惑をおかけすることから、篠
島実行委員長、中島幹事、そして細田会計が近
隣クラブを廻り、お詫びを申し上げて来られて
います。
また、各クラブの登録内容の確認などもあり、
約1週間前からは、受付・登録を担当している山
口部会長、そして宿泊を担当している川原部会
長が、大変忙しく対応いただいております。そ
の他の皆さんも本日から色々な仕事が増えて
くると思いますが、大会の成功に向けて、よろ
しくお願い申し上げたいと思います。
　さて、先日読んだロータリー関係の本の中に、
ウィ・サーブとアイ・サーブという言葉が出て
いて大変驚きました。私の知識が不足していた
のかもしれませんが、ウィ・サーブはライオンズ・
クラブの言葉だとばかり思っていましたので、
ロータリーにもこの言葉があることを知り驚
きました。アイ・サーブというのは個人として
の奉仕、ウィ・サーブというのは団体で奉仕す
るという意味ですから、ロータリーにあっても
当然なのかもしれません。
　私達の活動も全てこのアイ・サーブとウィ・
サーブのどちらか、もしくは両方に含まれおり
ます。いわば車の両輪という関係になると思い
ます。このことについては、次週の例会におい
てお話しさせていただきたいと思います。

北谷好文 第２グループガバナー補佐（砂川ＲＣ）
つい先日まで寝苦しかった夜が続い
ておりましたが、滝川祭りも先日終
わり、本日、砂川祭りが最終日となっ
ています。近頃、朝晩、めっきり涼し
くなりまして、秋の気配が感じられ
る今日この頃です。また、全国的には

異常気象が続いており、集中豪雨などの大雨、
地震、そして竜巻なども発生しておりますが、
北海道では長雨による農作物への影響が心配
されており、ここ空知の農業被害も心配されて
いるところです。
さて、本日は貴重な例会の時間を拝借しまして、
滝川RCの皆様にガバナー補佐の就任挨拶を、自
己紹介を兼ねて行わせていただきたいと思い
ます。滝川RCはガバナーが所属するクラブであ
りますが、ガバナー補佐の役目ということもあ
り、本日参加させていただいておりますので、
よろしくお願いいたします。
　まず、ご挨拶に来るのが遅くなりましたことを

事業実施計画書の提出を９月１日までにお願
いします。
３．地区大会ゴルフ部会より、地区大会ゴルフ
大会の申込みが73クラブより65名ほどの登録を
いただいております。滝川のメンバーにもご案
内させていただいているかと思いますが、余裕
がございますので参加をお願いします。
４．会場に地区大会までの残日数を掲げさせて
いただきました。地区大会に対する意識を高め
てもらうために事務局の橘さんが作ってくれ
ましたので、ご報告申し上げます。

１．砂川・赤平RCより９月のプログラ
ムが届いております。
２．９月３日（木）、第９回定例理事会
を開催いたします。役員・理事の方は
よろしくお願いいたします。また、11
月に担当例会をお持ちの各委員長は、
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北谷　好文ガバナー補佐
クラブ訪問させていただいて。
神部　洋史会員
久しぶりに例会に出席出来て嬉しかった。今
はリハビリ中ですが、来週から本格モードで
頑張ります。ご迷惑をおかけしました。
篠島　　弘会員
地区大会実行委員会の担当例会を終えて。
山根　英治会員
秋祭り、メンバーの多くの協力を得て無事に
終える事が出来ました。大変有り難う御座い
ました。

ニコニコＢＯＸニコニコＢＯＸ

お詫び申し上げます。2009-2010年度2510地区  
渡邉恭久ガバナーのもとで第２グループを担
当させていただいております。ご存知のとおり、
第２グループには４クラブがあり、ガバナー補
佐は４クラブの持ち回りで選出されているの
が慣例となっており、今回は砂川クラブが当っ
ております。また、ガバナー補佐は例年10月に
選考されていますが、昨年は滝川RC50周年記念
式典とIMが９月に実施されたこともあり、８月
に就任要請を受けたという経緯があります。要
請を受けた際は大変不安でしたが、ロータリーに

「NO」はないという話なども耳にしており、覚悟
を決めてお引き受けした次第であり、砂川クラ
ブはもとより、赤平、芦別、滝川の皆様方のご協
力・ご助言をいただきながら、何とか職責を全
うして参りたいと考えておりますので、よろし
くお願いいたします。
　さて、ジョン・ケニーRI会長が「ロータリーの
未来はあなたの手の中に」をテーマとして、こ
れからのロータリーの果たすべき役割、行動に
ついて、未来を志向してあるべき姿を提唱し、
７つの優先項目を掲げました。詳細につきまし
ては、各クラブの活動計画書をご覧いただきた
いと思います。
　また、RI会長の方針を受けて、渡邉恭久ガバ
ナーは、第2510地区の基本方針と目標を立て、「環
境、人、子供に目を向けよう」をテーマにいたし
ました。また、重点目標には、「そらぷちキッズ
キャンプを支援しよう」「水の衛生確保と飢餓
津方のため活動をするWCSを支援するクラブを
応援しよう」「会員を１名は増やそう」「職業倫
理の醸成と職業奉仕の実践」を呼びかけており
ます。これらを踏まえまして、私は各クラブの
活動計画に一つでも多くの事業を取り入れて
いただくよう会長・幹事会を通じまして、お願
いして参りました。特に渡邉ガバナーの思いの
強い「そらぷちキッズキャンプ」への協力をお
願いしましたところ、赤平、砂川、芦別の各クラ
ブは、大変好意的に検討の約束をしていただい
ておりまして、今後の進展を期待しているとこ
ろです。
　また、ガバナー補佐の役目として、地区大会
への参加と協力、IMの実施、WCSへの参加協力、
各委員会への参加、各クラブへの公式訪問随行、
クラブ協議会の開催などがありますが、当面は
10月３日、４日に滝川で開催されます第２グルー
プ初の地区大会の成功であります。幸い各クラ
ブとも協力的で、ほぼ100％登録していただい
ていると理解しておりますが、会場の関係で登
録した会員全員は入場できないとお伺いして
おります。残念でもありますが、一面、うれしい
話しではないかとも思っております。昨日は、
篠島実行委員等と細田会計が砂川クラブに見
えて、ご説明いただき、大変ご苦労さまでござ
いました。
　９月には会長幹事会を滝川で開催させてい
ただき、地区大会前の打合せ、クラブ間の情報
交換、そしてIMの内容についてご相談したいと
思っております。これからも時々お邪魔させて
いただきますが、よろしくお願いいたします。
　これからの１年、皆様方のあたたかいご協力・

篠島実行委員長挨拶
　地区大会まであと37日となりまし
た。先週土曜日に地区大会の登録数
の確認を行い、自分なりに集計を行
ったところ、たきかわ文化センター
の会場が約1,100名であるのに対し、

登録数が約1,300名ということで、200名程度余
ることになります。このため、第２グループ（220
名）の方々にご理解をいただこうということで、
昨日は砂川クラブ、一昨日は赤平クラブを訪問
し、お詫びを申し上げてきました。北谷ガバナー
補佐のご協力もいただき、各クラブの登録も非
常に良く、スムーズに対応させていただいてお
ります。
　各クラブにお願いさせていただいたことは、
ロビーにおいて大会に参加いただきたいという
ことと、クラブ紹介の際（11時頃）に会場に入って
いただきたいということです。会場への入場に
際しては、滝川RCの式典部会が誘導しますとお
伝えしており、是非とも第２グループの会員の
方々には粗相のないよう誘導していただきた
いと思いますので、よろしくお願いいたします。

ご助言をお願いしますとともに、皆様方のご活
躍とご健勝を祈念いたしまして、また、本日大
変貴重な時間を使わせていただきましたこと
を感謝申し上げ、ご挨拶とさせていただきます。
本日はありがとうございました。


